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Federführung: 

Dezernat III, Landschafts- und Forstamt 

Beteiligung: 

 

Betreff: 

Sitzmöglichkeiten in Bergheim-West 

Informationsvor lage 

Beratungsfolge: 

Gremium: Sitzungstermin: Behandlung: Kenntnis genommen: Handzeichen: 

Bezirksbeirat Bergheim 30.11.2021 Ö ( ) ja ( ) nein ( ) ohne  
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Zusammenfassung der Information:  

Der Bezirksbeirat Bergheim nimmt die Information über Sitzmöglichkeiten im Stadtteil 

Bergheim-West zur Kenntnis. 

 

Finanzielle Auswirkungen:   

Bezeichnung: Betrag in Euro: 

Ausgaben / Gesamtkosten:  

 keine  

  

Einnahmen:  

 keine  

  

Finanzierung:  

 keine  

  

Folgekosten:  

 keine  

  

 

 

Zusammenfassung der Begründung:   

Im Penta-Park wird unter anderem wieder die Möblierung installiert, womit rund zehn 

Bänke gestellt werden. Die Bänke vom alten Bauhausgelände werden aktuell überarbeitet 

und sollen auf der Ochsenkopfwiese aufgestellt werden. Weiterführend sollen auch die 

Tisch-Bank Kombinationen von der Pfaffengrunder Terrasse auf der Ochsenkopfwiese 

installiert werden. 
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Begründung:  

Gemäß Antrag „Sitzmöglichkeiten in Bergheim-West“ aus der Sitzung des Bezirksbeirates Bergheim 

vom 22.06.2021 wurde die Verwaltung um Auskunft darüber gebeten, welche Möglichkeiten zur 

Aufstellung von Sitzgelegenheiten in Bergheim-West bestehen und ob es möglich ist, eventuell 

rechtliche oder finanzielle Hürden für die Aufstellung zu überwinden. 

Vor diesem Hintergrund kann wie folgt informiert werden: 

Penta-Park 

Die Aufenthaltsqualität im Penta-Park soll grundsätzlich verbessert werden. Im Zuge dessen wird 

unter anderem wieder die ehemalige Möblierung installiert, womit rund zehn Bänke gestellt werden 

(siehe hierzu auch die gesonderte Infovorlage betreffend dem Penta-Park).  

Ochsenkopfwiese 

Hier wurde ein Teil der Fläche zu Gunsten der Nutzung durch Kinder- und Jugendliche sowie zur 

Steigerung der Aufenthaltsqualität ertüchtigt. Im Zuge dessen werden die Bänke vom alten 

Bauhausgelände aktuell überarbeitet und dort aufgestellt. Weiterführend sollen auch die Tisch-Bank 

Kombinationen von der Pfaffengrunder Terrasse auf der Ochsenkopfwiese installiert werden. 

Fläche neben der Czernybrücke vor dem ehemaligen Toys’R’Us 

Wie bereits im oben genannten Antrag weiterführend beschrieben, handelt es sich hier um eine 

private Fläche. Der Regiebetrieb Gartenbau hat hier kein Zugriffsrecht zur Stellung einer Bank. 

Ein darüber hinaus akut notwendiger Bedarf an Sitzmöbeln ist dem Regiebetrieb Gartenbau nicht 

bekannt.  

 

Beteiligung des Beirates von Menschen mit Behinderungen  

 

Eine Beteiligung des Beirates von Menschen mit Behinderungen ist nicht vonnöten. 

 

 

gezeichnet 

Raoul Schmidt-Lamontain 
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